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Event-Zelt, 4,5x4,5 m 
Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben! 

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist,  

sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen.  

Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
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Abbildung 1: Event-Zelt 

Produktbeschreibung 

Verwendungszweck:  

Dieses Produkt ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch zu verwenden. Missbrauch jeglicher Art führt zur 

Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung! 

Maße (Aufgebaut/Verpackt):  ca. 450x450x228 cm/ 100x29x29 cm 

Gewicht: ca. 22 kg 

 Achtung!

 Der Artikel ist im öffentlichen Bereich nur unter Aufsicht zu benutzen!

 Lange(s) Seil/Schnur. Strangulationsgefahr!

 Den Artikel nicht beklettern!

 Bei unsachgemäßer Handhabung besteht Kippgefahr!

 Scharfe Kanten können die Oberfläche beschädigen!

 Nutzen Sie Gewichte, um das Event-Zelt bei Wind zu sichern!

 Nach Benutzung muss das Event-Zelt trocknen, bevor es verstaut wird!

 Bei stürmischen Verhältnissen sollten Sie das Event-Zelt abbauen!

Modifikation von Produkten:  

Modifikation jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung! 
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Das Produkt sollte nicht mehr genutzt werden, falls Ihnen offensichtlich Verschleißerscheinungen auffallen sollten! 

Montage  
 

Benötigte Personenzahl: 2 

Benötigte Zeit: ca. 20 min 

Stückliste: 

Nr. Anzahl Bezeichnung 

1 1 Zeltplane (ca. 450x450 cm) 

2 4 Zeltstangen (seitlich) 

3 1 Zeltstange „lang“ (mittig) 

4 2 Zeltstange „kurz“ (mittig 

5 4 Zeltfüße 

6 8 Abspannseile 

7 16 Heringe  

 

 

 
 

Abbildung 2: Event-Zelt 
 

Zeltplane 450x450 cm  

Zeltstange (seitlich)  

Zeltstange „lang“ (mittig)  

Zeltstange „kurz“ (mittig)  

Zeltfuß Abspannseil Hering 
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Montageschritt 1 

Stellen Sie die Zeltfüße (5) in einem ungefähren Abstand von 4,5x4,5 m auf und verbinden Sie diese mittels der Zeltstangen 

(2). 

 

Abbildung 3: Aufbau Seitenteile 

Montageschritt 2 

Befestigen Sie nun die die Zeltfüße (5) mit den Heringen (7). Verwenden Sie dafür 2 Heringe pro Zeltfuß. 

 

Abbildung 4: Befestigung der Zeltfüße 
 

Montageschritt 3 

Stecken Sie die Zeltstange „lang“ (3) mit den zwei Zeltstangen „kurz“ (4) zu einem Kreuz zusammen und bauen Sie das 

entstandene Kreuz mit den anderen Zeltstangen zusammen.   
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Abbildung 5: Montage Stangenkreuz 

Montageschritt 4 

Legen Sie nun die Zeltplane (1) auf das Zeltgestell und befestigen Sie die Enden der Zeltplane mit den Zeltfüßen. Benutzen Sie 

ebenfalls die Klettverschlüsse und verbinden Sie damit die Zeltplane mit den Zeltstangen. 

Spannen Sie zum Schluss das Zelt mit den Abspannseilen (6) ab. Nutzen Sie hierfür die restlichen Heringe (7).  

 

Abbildung 6: Zelt Abspannen 

 

Wartungshinweise und Pflege / Zusatzinformationen 
 
Hinweise zur regelmäßigen Kontrolle:  

 Führen Sie in regelmäßigen Abständen eine Sichtprüfung durch. 

 Aufgrund unserer kontinuierlichen Qualitätsprüfung der Produkte können sich technische Änderungen ergeben, die zu 

geringfügigen Abweichungen in der Anleitung führen. 

 Prüfen Sie den Artikel auf eventuelle Beschädigungen und tauschen Sie verschlissene Teile aus. 

 Überprüfen Sie den Zustand der Textilelemente, denn durch die Nutzung können Gebrauchsspuren entstehen. 

 Überprüfen Sie den Zustand der Seile, denn durch die Nutzung können Gebrauchsspuren entstehen (z. B. Aufrauungen, 

Auffaserung, Schnitte). 

 

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

Ihr Sport-Thieme Team 
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Gazebo, 4.5×4.5 m 
 

Thank you for choosing a Sport-Thieme product! 

Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these instructions for 

future reference. 

If you have any questions, our team is here for you. 
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Illustration 7: Gazebo 

Product description 
Intended use: 

This outdoor gazebo is designed to provide protection from the rain or sun. It must not be used for any other purpose, as 

that could compromise safety and render the warranty void. 

 

Dimensions (assembled/packed): approx. 450×450×228 cm/ 100×29×29 cm 

Weight: approx. 22 kg 

 

 Warnings 
 This product must only be used under the supervision of adults. 

 Be aware of the long ropes/cords to prevent any risk of strangulation. 

 Do not climb on this product or handle incorrectly as there is a danger of tipping over. 

 Avoid using anything with sharp edges as this could damage the surface. 

 Use appropriate weights to anchor the gazebo in windy conditions. 

 The gazebo must be taken down if high winds or storms are forecast. 

 After use, make sure the equipment is dry before storing away. 

 

Modifications: 

Modifications of any kind will compromise safety and render the warranty void. 

Please do not use the gazebo if you notice obvious signs of wear. 

Assembly 
Number of people required: 2 

Time required: approx. 20 minutes 
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Parts list: 

No. Quantity Description 

1 1 Canvas (approx. 450×450 cm) 

2 4 Side poles 

3 1 Long centre pole 

4 2 Short centre poles 

5 4 Feet 

6 8 Guy ropes 

7 16 Pegs 

 

 

 

 
 

Illustration 8: Overview of parts 
 

Step 1 

Arrange the feet (5) to create an area of about 4.5×4.5 m and attach the side poles (2). 

Canvas, 450×450 cm  

Side poles  

Long centre pole  

Short centre poles  

Feet Guy ropes Pegs 
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Illustration 9: Assembling the sides 
 

Step 2 

Anchor the feet (5) to the ground using two pegs (7) in each. 

 

Illustration 10: Securing the feet 
 

Step 3 

Assemble the long centre pole (3) and the two short centre poles (4) to form a cross and attach to the side poles. 

 

Illustration 11: Assembling the centre pole 
 

Step 4 



User manual for product codes 376 2716, 376 2703 

 

Version 11/2023 | Page 8 

Place the canvas (1) over the frame and attach the ends to the feet. Secure the canvas by attaching the hook-and-loop 

fasteners to the poles. Finally, tension the gazebo using the guy ropes (6) and the remaining pegs (7).  

 

Illustration 12: Tensioning the gazebo 

 

 

 

Maintenance and care 
Regular inspection: 

 Perform a visual inspection regularly. 

 Inspect the equipment for any damage and replace worn parts. 

 Check the condition of the textile elements for any signs of wear. 

 Inspect the condition of the ropes, as regular use may cause fraying. 

 

 

Additional information 
Due to continuous quality control of our products, technical changes may occur which could lead to minor alterations to the 

instructions. 

 

 

 

If you have any questions, 

our experts at Sport-Thieme are here for you. 

 


